

Les Anglais "dégonflent" les soucoupes... qui maintenant éclatent en vol avant de poursuivre leur route

Que nous réservent encore les soucoupes et ces gentils « Martiens » d'un mètre vingt, qui nous apparaissent jusqu'ici comme des êtres

fugitifs et pacifiques ? Heureusement d'ailleurs, car voici maintenant que les soucoupes éclatent en vol, ce qui ne les empêche nullement de se

bien porter. Rien, bonnes gens, moi cela finira par troubler mon sommeil, d'autant plus que je n'ai pas eu la chance jusqu'ici d'apercevoir même l'espace d'un éclair ces cigares d'un âge nouveau, et ces disques de progrès... Une nuit finira bien par m'être propice, car la prolifération des engins toujours lumineux est une véritable prolifération, pas une prolifération pour rire. Au rythme de ces dernières semaines tous les Français auront bientôt vu leur soucoupe et seuls pourront relever la tête ceux qui auront connu des « Martiens », leur auront parlé, voire, les auront embrassés puisque ces voisins charmants sont, dit-on, très affectueux.

Trêve de plaisanteries. Soyons réalistes et contons la merveilleuse histoire du mégasaler de Graulhet. Jeudi, en fin d'après-midi, il a, dit-il, aperçu à haute altitude, un engin argenté se dirigeant vers le Nord-Ouest. Il crut tout d'abord à un avion à réaction. Mais ces appareils d'une époque déjà très reculée laissent derrière eux une traînée blanche. Or, il n'y avait pas de traînée. Le mégasaler, homme sceptique et de bon sens, s'en alla quérir une paire de jumelles (ne manquez pas de toujours emporter les vôtres avec vous si vous ne voulez pas rater votre soucoupe ou votre « Martien »). « Optiquement » nanti, il observa distinctement un large disque flexible qui ondulait sur lui-même, tout en se déplaçant à une grande vitesse.

C'est alors que l'engin sembla exploser en plein vol. Une boule argentée d'un mètre environ, s'échappa de la masse et continua sa route, pour disparaître aux regards. (Je n'en suis pas surpris étant donné le temps nécessaire à toutes ces opérations et la grande vitesse de l'engin. Les meilleures

Suite en dernière page,
en quatrième colonne, sous le titre

« SOUCOUPES »